



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

hôpitaux

Question écrite n° 83831

Texte de la question

Mme Sandrine Mazetier alerte Mme la ministre de la santé et des sports sur la situation de l'Assistance publique-Hôpitaux de Paris (APHP). L'APHP, le plus grand hôpital de France, n'a toujours pas de budget alors que celui-ci lui est traditionnellement notifié au mois de mars par l'agence régionale de santé. La seule ligne donnée à ce jour par le Gouvernement est que le déficit de l'APHP ne devra pas dépasser 80 millions d'euros en 2010 et recouvrer l'équilibre dès 2012. De fait, Paris fait l'objet d'un traitement d'exception, étant la seule ville de France dont l'hôpital ne connaît pas encore son budget pour l'année en cours. Cette situation est incompréhensible au moment où l'APHP élabore son plan stratégique 2010-2014 et alors que de lourdes menaces pèsent sur son avenir et sur celui de nombreux hôpitaux publics, notamment dans le 12^e arrondissement : démantèlement de Trousseau, ouverture effective de Rothschild, pérennité de la maternité Saint-Antoine... Elle lui demande que l'État présente dans les plus brefs délais un budget aux institutions représentatives de l'APHP.

Données clés

Auteur : [Mme Sandrine Mazetier](#)

Circonscription : Paris (8^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 83831

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 juillet 2010, page 7802

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)